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学校の先生からの紹介・学校内に掲示されたポスター

町内会での紹介・掲示板等のポスター

友人知人からの紹介

東京都市大学のホームページ

その他

Q１．今日のイベントをどこで知りましたか？（複数回答可）

（件）
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講演会

工作・実験教室

実験室見学ツアー

原子力、放射線・放射能についての質問や疑問

パネル展示

その他

Q２．どの催し物に参加・見学されましたか？（複数回答可）

（件）
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講演会

工作・実験教室

実験室見学ツアー

原子力、放射線・放射能についての質問や疑問

パネル展示

その他

Q３．どの催し物が良かったですか？（複数回答可）

（件）



Q４．その他、ご意見・ご感想があればご記入ください。
子供が一緒だったので原子力の方があまり見られず残念でしたが、実験が勉強になっておもしろかったです。
好青年たちがいっしょうけん命説明して下さり大変興味深かったです。大変好感を持ちました。実際に知らず必要以上に怖がって
はいけないですね。
先生方やスタッフ皆様有難うございます
歴史的にも貴重な建物だと思います。いつまでも残してほしいと思います。打ち上げバーベキュー楽しんでください。持上役の大
井さんありがとう。岡田先生ありがとうございました。
岡田先生にも色々とご教授いただき本当に有難うございました。
質問に丁寧に答えてくださり良かったです。
初めて見学しましたが、このような催しを毎年やってもらえると助かります。
ためになった
工作・実験教室楽しかったです!!
面白かったです。
大学は開放的で良い
イベントの告知を公報等でしてはいかがでしょうか？あまり知らないと思いますので(近所の方も)
生れてはじめての見学講演、用語、実物装置等すべてに無力の感動(？)の第一歩を得ました。ありがとうございました。
はじめて中に入り、説明をきくことができてよかったです。廃炉技術に興味があるので公開講座等希望します。
近所に住んでいるので寄ってみました。安全な施設ということがわかりました。
また来年もおねがいします
初じめての見学で知らないことばかりでした。
楽しかったです。この場所ならではの部屋等を見て非常に為になりました。
今後も、毎年一回でも続けてほしいです。
とてもサンコウになりました。
近くにいながら、原子力研究所を見学、説明を伺い、とても有意義でした。質問にも丁寧に答えていただき、放射能＝こわいもの
だけではないことがよくわかりました。とても有意義でした。
説明は少し声を大きい目にはっきりお願いします。
子供にも親切で、楽しませてもらいました。
特になし
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お住まいは？

川崎市麻生区 横浜市青葉区 その他の地域
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ご年齢は？

１０代以下 ２０代 ３０代 ４０代
５０代 ６０代 ７０代以上
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性別は？

男性 女性
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【小中高生のみお答えください】ご所属は？

小学生 中学生 高校生
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